

Analizan en ONU estrategia global para fin de la tuberculosis



Naciones Unidas, 22 sep (RHC) El Ministro de Salud Pública cubano, José Ángel Portal, participará hoy en reunión en la ONU junto a representantes de más de un centenar de países en la segunda Reunión de Alto Nivel sobre la lucha contra la Tuberculosis.

El encuentro busca potenciar la ciencia, la financiación y la innovación y sus beneficios, para poner fin de manera urgente a la enfermedad.

La tuberculosis, que afecta a la humanidad desde hace décadas, representa una causa significativa de mortalidad en todo el mundo y golpea de manera desproporcionada a los países en desarrollo.

Los organismos internacionales estiman que una cuarta parte de la población mundial está infectada con la bacteria que causa la enfermedad.

Solamente en 2021 enfermaron de tuberculosis 10,6 millones de personas mientras que aproximadamente 1,6 millones fallecieron a causa de ella.

Treinta años después de que la Organización Mundial de la Salud declarara la tuberculosis como una emergencia mundial, este encuentro confirma la necesidad de aunar esfuerzos para su fin.

A juicio de ONU, la epidemia sigue siendo un desafío crítico en todas las regiones con alcance en todos los países del planeta.

Millones de personas enfermas de tuberculosis carecen cada año de una atención de calidad, incluido el acceso a pruebas diagnósticas y tratamientos asequibles, especialmente en los países en vías de desarrollo.

En ese contexto, el encuentro buscará consenso para adoptar el proyecto de declaración política con el compromiso de implementar una serie de medidas que reviertan rápidamente esta situación.

Los últimos años trajeron una especie de tormenta perfecta al planeta: el COVID-19, el cambio climático, los conflictos y otras crisis que amenazan los avances de los últimos 20 años, de acuerdo a Peter Sands, director ejecutivo del Fondo Mundial de Lucha contra el SIDA, la Tuberculosis y la Malaria.

«Podemos mantener e incluso acelerar los avances si trabajamos juntos para afrontar los retos sanitarios más acuciantes y construir sistemas de salud más fuertes y resistentes», aseguró.

Sin embargo, dijo, es vital abordar las profundas y omnipresentes desigualdades sanitarias entre los países y dentro de ellos.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334753-analizan-en-onu-estrategia-global-para-fin-de-la-tuberculosis>



Radio Habana Cuba